

Bern, 07. Mai 2021

**An ausgewählte Medien**  
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

### **Corona-Pandemie: Impfprivilegien sind inakzeptabel**

Vor einigen Wochen stellte der Bundesrat erstmals mehrere langfristige Szenarien zur Aufhebung sämtlicher pandemiebedingter Einschränkungen vor. Eine grösstmögliche Durchimpfung spielt dabei jeweils eine tragende Rolle. Mit gewissem Befremden stellen die Schweizer Demokraten (SD) jedoch fest, dass aufgrund einer Impfung auch die Gleichbehandlung der Menschen im Alltag infrage gestellt wird. Beispielsweise will man ungeimpften Personen den Zugang zu Massenveranstaltungen oder Nachtlokalen verweigern, sodass ein entsprechendes Impfbefreiungszertifikat als Beweismittel vonnöten ist. Zudem stellt sich die Frage, ob solche Leute etwa ebenfalls mit einer Einschränkung der Reisefreiheit rechnen müssen, indem sie allenfalls ein Flugzeug nicht besteigen dürfen. Die SD verurteilen solche verfassungswidrigen Impfprivilegien und werden jede Form von Ausgrenzung infolge epidemiologischer Massnahmen bekämpfen.

Schweizer Demokraten (SD)  
Adrian Pulver  
SD-Geschäftsführer